



倉二だより

学校だより 5月号

令和6年5月1日

舞鶴市立倉梯第二小学校

子どもも草花ものびのびと

緑が目には鮮やかな季節となりました。小運動場の藤棚が、今年も見事な花房をつけています。新年度がスタートし、早いもので1か月が過ぎようとしています。

4月27日(土)の授業参観・PTA総会・学級懇談会・6年修学旅行説明会には、多くの皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちが一生懸命学びに向かう姿を見ていただけたことと思います。ご家庭でも、ぜひ「よくなったところ」「できるようになろうと頑張っているところ」を見つけ、励ましてほしいと思います。



元気に入学した1年生が楽しみにしていた給食も始まり、「とってもおいしいよ」「牛乳が飲めるようになったよ」などの声が聞こえてきます。また、ひらがなの学習にも一生懸命に取り組み、学習面でも生活面でも一つ一つ学校での新しい経験を重ね、日ごとにたくましくなってきました。

4月には、「火災時の避難訓練」や「1年生を迎える会」に全校で取り組みました。避難訓練では、自分の教室から避難する経路を学び、非常階段や非常扉を通りながら全校が真剣に、静かに行動



することができました。1年生を迎える会では、6年生と一緒に手をつないで入場してきた1年生は、少し緊張した面持ちでしたが、2年生から6年生までがとっても温かい雰囲気の中で拍手を送ったりじゃんけんゲームを進めてくれたりして、1年生の緊張もほぐれ、みんなで楽しむことができました。今年の前期児童会スローガンは「笑顔で繋ごう 倉二の仲間 夢へと向かう新たな一歩」です。50周年が終わって、ここからまた新たな一歩を踏み出そうと子どもたちも頑張っています。

また、PTA総会では「輝き続ける絆～子ども・家庭・学校・地域と新たな一歩を～」をテーマとする活動方針が承認されました。PTAは、子どもを仲立ちとした情報交換や子どもたちの健やかな成長のために様々な活動をお世話になる組織です。PTA活動が学校との連携の場として、また、会員の皆様方の親睦を深めていただく場となり、子どもを育てる者どうしのネットワークが広がるきっかけになりますことを願っております。

5月は休日も続きます。健康や安全には十分ご留意いただき、自然に親しんだり家族や地域と触れ合ったりすることを通して、有意義な連休になりますことを願っております。

校長 岡本 恵理子 教職員 一同